
①会長、学校長挨拶

②高等学校から国際交流と探究活動の取組説明

協議した主な内容

・高等学校及び附属中学校から今年度の主な取組について説明を行った。

・高等学校及び附属中学校の授業を参観した。

・委員の方々から以下の感想やご意見ご質問をいただいた。

 いい取組を地域に知ってもらう方法について検討すべき。

 校外の大会への参加の募集について生徒への声かけを積極的にすべき。

令和４年度　学校運営協議会委員

令和４年度　第２回　１１月１４日（月）

出席者：委員８名

議題

③中学校から今年度の取組説明

④高等学校・附属中学校授業参観

⑤協議

県立日高高等学校（全日制）・附属中学校 学校運営協議会

・岩野 清美（和歌山大学准教授）

・金谷 明夫（御坊市立御坊小学校校長）

・小竹 伸和（小竹八幡宮宮司）

・小竹 博久（双成会会長）

・松山 弘樹（大洋化学株式会社部長）

・宮西 紀行（組合立大成中学校校長）

・湯川 宗一（前日高川町教育長）

・山本 直樹（本校校長）

（敬称略）


